

SEMBLANZA DE OSWALDO REY ÁVILA BARRÓN

Oswaldo Rey Ávila Barrón es Ingeniero en Electrónica por la Universidad Tecnológica de la Mixteca, y Maestro en Tecnologías de la Información por la Universidad Anáhuac Oaxaca. Ha trabajado durante 6 años como personal técnico en la Universidad de la Sierra Sur, y actualmente es profesor-investigador en esta institución. Pertence al cuerpo académico de Tecnologías de la Información y Comunicaciones, y su línea de investigación ha sido Sistemas de Información y Comunicaciones.